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Compact EVO2
Aérotherme à circulation d’eau. Identique au chauffage Compact EVO1 mais plus 
puissant grâce à son double ventilateur, il s’installe en lieu et place du Compact EVO1 
lorsque ce dernier manque de puissance. Idéal sur voiturette sans permis, petite cabine 
d’engin de TP ou de manutention. Equipé de deux ventilateurs 3 vitesses, fonctionne-
ment silencieux. Pour une installation automobile, utilisez la version Compact EVO1 
ED4, avec 4 gaines d’air, et des bouches de diffusion d’air. Les faces de diffusion d’air 
se fixent sans outil, en glissant dans deux rainures latérales. L’ensemble tient solide-
ment par un clippage. Existe en version électrique pour véhicules à traction électrique 
Water heat-exchanger. Identical to Compact EVO1 heater but with more power, with 
its 3-speed noiseless double ventilator, it can be installed in place of a Compact 
EVO1 when the latter lacks power. Ideal for mini-cars (without driving license), small 
handling or construction equipment. For an automotive installation, use the EVO1 ED4 
Compact version with 4 air ducts and air vents. The diffuser outlets can easily be ins-
talled without tools, using the two lateral slides on the heater, with a clip holding them 
securely in place. Available in an electric version for electrically-driven vehicles

Puissance de chauffe / Heating power 5,2 kW

Débit d’air / Airflow 350 m³/h
Consommation électrique / Electrical consumption 100 W
Niveau sonore / Noise level 65 dB
Poids / Weight 2,5 kg
Raccord eau / Water fitting Ø 16 mm
Vitesse de ventilation /  Ventilation speed 3

Tension / Voltage Reference

Compact EVO2 ED4 Ø55
12 V 120.27.002
24 V 120.27.102

Compact EVO2 G
12 V 120.27.006
24 V 120.27.106

Compact EVO2 KC
12 V 120.27.013
24 V 120.27.113

Compact EVO2 Ø100
12 V 120.27.015
24 V 120.27.115
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Ø 100 mm

Chauffage à eau
Water heater
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